

Jugendkreisleiterbericht

2018 haben vier Vereine am Jugendfernkampf teilgenommen.

Tell Quierschied, Hubertus Emmersweiler,

ST. Arnual und Dorf im Warndt

Der Endkampf fand im Mai in Dorf im Warndt statt.

Im April wurde der Kreisjugendleiterlehrgang in Quierschied abgehalten.

Hier wurden die Luftgewehrtrainer für den Kreiskader angeheuert.

Iris Zimmer und Jens Quoiffy

Luftpistolen Training übernimmt Rolf Quoiffy

Im April nahm der Schützenkreis Saarbrücken am Kreisvergleichsschießen teil, und konnte den 3. Platz belegen.

Ab Oktober fand regelmäßig einmal im Monat das Kreiskadertraining statt.

Im Dezember wurde noch ein Nikolausschießen veranstaltet.

Ab 2019 nehmen jetzt schon fünf Vereine am Jugendfernkampf und Kreiskadertraining teil. Es hat sich noch Hubertus Herrensohr gemeldet.

Ab 2019 gibt es Talentnester im Schützenverband Saar

Die haben die Aufgabe Nachwuchsschützen von ausgebildeten

Trainern in unseren Sport einzuweisen.

Vereinstrainer weiterbilden und Fragen zum Schießsport beantworten.

Nachwuchsschützen betreuen (trainieren)

Die Benutzung der Talentnester ist kostenlos und es dürfen keine Jugendliche abgeworben werden

Talentnester sind Gut-Schuss Dorf im Warndt

Tell Quierschied

